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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年６月３日（火曜日） 第２，５６９回       ゲスト卓話 

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間    ＜例会報告NO.41＞   次年度ガバナー補佐 高橋敏行氏 

                  

☆会長挨拶（尾形 和夫） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

最近はめっきり暑くなり、初夏を感じさせる季節となりまし

た。 

いよいよ次年度はもう真近となり、今日は、10 時 30 分より

高橋次年度ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会を開催し

ております。先ほどは、高橋ガバナー補佐より、色々とご指導

いただきまして大変ありがとうございました。 

さて、話は変わりますが、5 月号の「ロータリーの友」友愛

の広場に掲載されております「魅力あるロータリーについて」

福岡 RC 富田会員の卓話よりお話します。「魅力あるロータリ

ー」とは、人を引きつけ、興味を持たせ、喜びを与え、刺激を

与えるロータリーだそうです。そして、ロータリーの魅力とは、

「ロータリーに入会したい」「ロータリーに入会してもらいた

い」と感じるものです。 

ロータリーの第一の魅力は、根本である親睦・友愛にあると

思われます。ですから例会は大切にしたいものです。親睦には

感性的親睦と精神的親睦があり、ゴルフや飲み会などは感性的

親睦で、これはこれで意義があると思いますが、ロータリーで

大事なのは精神的親睦であります。 

ロータリーの例会や活動に参加することで、地域の良識ある

職業人と知り合い、親しくなり、そこから自分を成長させて、

立派な職業人となっていくことです。そして、職業倫理が高ま

り、その職業で人のため、社会のために役立つことを学び、地

域の良き指導者として育っていくのです。それが職業奉仕であ

り、ロータリーの第二の魅力であります。このような良識ある

職業人の集まりは、ロータリーのほかには見当たりません。ま

さに、精神的親睦、これこそがロータリーの最大で、第一の魅

力だということです。 

ここにいらっしゃる方々は、会社の代表者であり、会合に出

席される機会が多いと思います。その際は、ぜひロータリーの

精神と良識ある職業人としての心得をひろく周知していただき

たいものです。 

今日は、次年度ガバナー補佐でいらっしゃいます高橋敏行様

の卓話を予定しておりますので、宜しくお願いします。以上で、

会長挨拶といたします。 

 

☆幹事報告 

 ありません 

 

☆委員会報告 

・広報 ICO 委員会より 

 ロータリーの友紹介 

 ２０１４フォトコンテスト写真紹介 

 RI 会長メッセージ 

 世界に開かれたロータリーの親睦活動 

ポリオ撲滅まであと少し 

長井ロータリークラブ会長    尾形 和夫            第２８００地区ガバナー    新関 彌一郎 

長井ロータリークラブ幹事    遠藤 伴明            第６ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員 長澤修司・齋藤圭央・小野浩二 

 

２０１３－２０１４ 



世界に羽ばたく子供を育てる 

富岡製糸場が世界遺産になった 

岡山東 100％例会を達成 

 

・社会奉仕委員会より 

 ガバナー月信 6 月号 9 ページに 4 月に行われた観桜会の議事

が掲載されておりますので参照ください。 

 

・次年度幹事より 

 例会終了後、第 3 回次年度理事会を開催いたしますのでシャ

ロアで開催しますのでお集まりください。 

 

☆ゲスト卓話 

次年度ガバナー補佐 高橋敏行氏 

 

 南陽 RC から推薦いただきました高橋です。 

 10 時半からクラブ協議会を参加させていただきました。さす

がというか、当クラブは 7 月 15 日にガバナー訪問があるとい

うことで早い準備が必要ということがありますが、それについ

ても、7 クラブを担当させていただいていますが、当クラブが

一番最初行っております。 

 今日は私にとっても初体験です。ですので、前田会長エレク

トから所感を頼まれたさいも、「うーん」となってしまいました。

与えられた仕事ですので、精一杯勤めましたが、口足らずとい

うことがあったかと思います。 

 私の仕事で一番大切な仕事は、ガバナー事務所及びガバナー

とのパイプ役と思っています。 

 次年度のテーマは『ロータリーに輝きを』です。みなさんは

どのように感じておりますでしょうか。私はこんなイメージを

持っております。山に燦然と輝くロータリーマークに太陽がと

どこおりなく射して「あれをみよ」というイメージを持ってい

ます。もう一つのイメージとしては、ライトアップですので、

久保桜ではないですが、点灯ピカピカのイメージも持っていま

す。どちらかが正解なのかなと思うと、後者が正しいのではな

いかなと思っています。 

 私たちロータリークラブはいろいろな奉仕活動と行いますが、

その行われる活動というのは、クラブによって違います。 

 最後に一つだけ、お話します。 

 クラブ２５という考え方です。当クラブは幸い 30 名ほど追

われますが、クラブ 25 には入っていないですがわがクラブは

18 名でクラブ 25 に入っています。南陽クラブも一番多いとき

で 54 名おりました。長井 RC は多いときで何名おられました

か？「56 名」。 

 24 名と 25 名のクラブで何か変わりあるでしょうか。どこか

で線引きをしなければならない。みなさん 30 名クラブ・・・

私は一番いいと思っています。私の経験では 30～35 名の時が

一番よい状態です。50 名だとちょっと多いです。 

80 名以上だとクラブ間の顔がわからないことがありそうで

す。それでは意味があるでしょうか。 

今回前田会員は 10 年目で会長となられるということでした

が、ラッキーではないでしょうか。100 名クラブでは、会長ど

ころか幹事もやらないで終わっていしまうことがあります。 

自己研鑚の場でもありますので、キャリアを積むには、いろ

いろなところに参加する必要があります。ということは、50 名

クラブよりも私たちの方が早くロータリーのことを吸収できる

ということです。 

 

☆今後の例会予定 

6月 

  10日 クラブ協議会 

      活動報告 Part１ 

  17日 クラブ協議会 

      活動報告 Part2・臨時総会 

  24日 最終例会 

      ゴルフコンペ・懇親会 

 

 

 

 

＜早退届け＞ 

・菅滋徳 会員 

＜6 月誕生日祝い＞ 

・井上晴雄 会員 18 日 

・渡辺清隆 会員 17 日 

・髙橋勇喜知 会員 13 日 

＜奥様誕生日祝い＞ 

・山口直人 会員 16 日 

＜ニコニコ BOX＞ 

・高橋ガバナー補佐 

・尾形和夫 会長 

 ゲストを歓迎して 

・遠藤伴明 幹事 

 ゲストを歓迎して 

・前田昌信 会員 

 ガバナー補佐を歓迎して 

・横澤寿彦 ガバナー補佐 

 高橋ガバナー補佐を歓迎して 

 １年間よろしくご指導願います 

・堺清一 会員 

 以前ゴルフを一緒させていただいた高橋ガバナー補

佐をお迎えして 

・菅滋徳 会員 

 高橋ガバナー補佐を歓迎して 

・齋藤喜内 会員 

 ゲストを歓迎して 

・伊藤克也 会員 

 ゲストを歓迎して 

・長澤修司 会員 

 ゲストを歓迎して 

 ６月より次長から部長へ昇進しました 

 


